のびよう!高め合おう!やりぬこう! ~温かく 規律ある 一人一人の良さが認められる よい音が聞こえる学校~

※ 湊小学校だより

令和6年4月30日 白山市立湊小学校

新年度を迎え | か月が過ぎようとしています。子どもたちは明るく元気に学校生活を送っています。特に6年生は、学校のリーダーとしての自覚が高まり、朝や清掃の時間、休み時間等に優しく | 年生や下級生の面倒をみている様子が見られ、微笑ましく感じます。 | 9名の | 年生も毎朝のあいさつで元気な声が聞こえてきます。

授業参観・学級懇談会ありがとうごさいました



26日(金)は授業参観・学級懇談会がありました。お子様の授業中の様子について話し合い、その頑張りを褒めてあげてください。今年一年、お子様の成長を学校・ご家庭が連携して支え見守っていければと思います。今年も一年よろしくお願いします。

また今年度も育友会総会は集会方式では行わず、フォームによる 書面決議となります。ご理解ご協力いただくよう、お願いします。

※詳細は後日 tetoru にて連絡します













河川水難事故防止

農作業が盛んになる4月から9月にかけて、用水路やため池は水位が高くなり、場所によっては水深 I m以上になることがあります。<u>用水に</u>近づかない、用水の近くで遊ばない、をおうちでもお話してください。











